

BAB V
PENUTUP
KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis data dan pembahasan terhadap hasil penelitian yang telah disampaikan maka dapat ditarik kesimpulan bahwa ada hubungan yang positif dan signifikan antara perilaku prososial dengan penerimaan teman sebaya. Dengan demikian hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini dapat diterima. Hasil penelitian menunjukkan sumbangan efektif (SE) variabel perilaku prososial terhadap penerimaan teman sebaya sebesar 39 %

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan maka saran yang dapat diberikan adalah :

1. Bagi Peneliti Selanjutnya,

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat meneliti faktor-faktor lain yang memungkinkan memiliki hubungan dengan penerimaan teman sebaya. Dari faktor tersebut peneliti akan mengetahui lebih banyak dari hal-hal yang mempengaruhi penerimaan teman sebaya. Selain itu peneliti diharapkan mampu menemukan lebih banyak lagi dasar teori yang digunakan sehingga kualitas dari penelitian tidak diragukan lagi serta gunakan cara yang lebih sistematis sehingga *social desirability* itu tidak terjadi.

Peneliti juga diharapkan menetapkan kriteria subjek yang jelas dan menyempurnakan alat ukur sehingga penggunaannya mendapatkan hasil yang lebih maksimal. Penyempurnaan tersebut antara lain dengan mengganti beberapa istilah yang kurang populer dengan istilah yang lebih populer bagi remaja yang menjadi populasi penelitian, mencari alat ukur *peer acceptance* yang sudah tervalidasi dan melakukan uji validasi alat ukur baru ini dengan kriteria eksternal, juga memperkaya indikator perilaku dan mengganti metode pengukuran selain itu.

2. Bagi Remaja

Berdasarkan hasil penelitian telah ditemukan bahwa rata-rata tingkat perilaku prososial dan penerimaan teman sebaya siswa-siswi sekolah X berada pada kategori sangat tinggi, tinggi dan sedang. Bagi remaja baik laki-laki maupun perempuan yang sudah berada pada kategori sangat tinggi dan tinggi diharapkan mampu memperahankannya dan bagi yang berada pada kategori sedang diharapkan mampu meningkatkannya dengan berlatih dan mengembangkan keterampilan sosial dengan menambah rasa percaya diri, belajar bertanya dan menyimak sehingga akan semakin pandai dalam berkomunikasi, melatih diri untuk terus mencoba dan tidak putus asa dalam menghadapi permasalahan serta belajar untuk berkompromi dan bekerja dalam satu tim.